



Europe Démocratie Espéranto (EDE)

<http://www.ede2014.fr/>

SCHUMANN Bert (président de la fédération EDE)

bert.schumann@gmail.com

Bresler Lucien (candidat en IDF)

lucienbresler@yahoo.fr

1. Participerez-vous à une coalition européenne contre le TTIP, si elle devait se mettre en place ?

Commentaires (facultatif)

OUI

Lucien Bresler: Europe Démocratie Espéranto s'est clairement prononcé contre le traité de libre échange transatlantique. Voir le communiqué sur notre site.

2. Êtes-vous favorable à l'organisation d'une telle convention des chefs d'État de la zone euro pour la paix et l'indépendance de l'Europe ?

Commentaires (facultatif)

OUI

Lucien Bresler: C'est aux citoyens Européens de reprendre la parole. Europe Démocratie Espéranto s'est clairement exprimée contre l'espionnage des Etats Unis, Par conséquent pour la Paix. L'Europe doit être un facteur de paix et non, être une courroie de transmission de l'Etat étatsunien d'Amérique du Nord. Par conséquent l'Europe doit avoir une politique responsable d'entente avec ses voisins afin que le dialogue s'instaure entre tous.

3. Êtes-vous favorable à la suppression de toutes les forces armées non-européennes du territoire européen, et en particulier le retrait des armes nucléaires américaines ?

Commentaires (facultatif)

OUI

Lucien Bresler: L'Europe doit être un continent pont pour la paix du monde. Europe Démocratie Espéranto veut renforcer l'entente entre les peuples.

4. Êtes-vous favorable à l'appel pour désactiver le SEAE ou du moins le placer sous contrôle politique ?

Commentaires (facultatif)

OUI

Lucien Bresler: L'Europe doit être au service de la paix et non de l'impérialisme, en particulier ne doit pas être au service de l'impérialisme étasunien d'Amérique du Nord.

5. Êtes-vous favorable à la proposition de Newropeans de ratifier systématiquement les principales évolutions des traités communautaires, et en particulier les élargissements, par des référendums transeuropéens ?

OUI

Commentaires (facultatif)

Lucien Bresler: Les Européens doivent prendre la parole.

6. Êtes-vous favorable à la proposition de Newropeans pour construire un Euroland démocratique?

OUI

Commentaires (facultatif)

Lucien Bresler: Europe Démocratie Espéranto est même complètement favorable à la construction d'une Europe démocratique, respectueuse des droits de l'Homme, et non au service de lobbys financiers jargonant dans un globish technocratique. La langue internationale espéranto, par la facilité de son apprentissage est un outil qui peut être remis entre toutes les mains pour favoriser cette démocratie.
